
喜迎中国工会十七大
职 工 寄 语

□本报记者 白莹 余翠平 张晶 孙艳 马超 文/摄

紧紧跟党走 建功新时代
———首都职工寄语中国工会十七大

中国工会十七大今天胜利召开。 首都职工
反响热烈。 各行各业职工对大会有哪些期盼，
关注工会哪些大事？ 本报记者采访了部分职工
代表， 他们热情寄语大会……

中国工会十七大是在我国决胜全
面建成小康社会、 开启全面建设社会
主义现代化国家新征程的关键时期召
开的一次十分重要的会议， 是新时代
中国工运事业的一件盛事。 近年来 ，
各级工会在弘扬劳模精神 、 劳动精
神、 工匠精神方面做了大量工作， 充
分发挥了劳模和工匠人才带动职工创
新的作用， 身边越来越多的职工加入
了学习劳模工匠、 争当劳模工匠的热
潮。 作为一名医务工作者深受鼓舞 ，
我国医疗事业需要有更多的劳动带
头人、 创新驱动者。 期待工会组织在
下一个五年， 更好的引领广大职工群
众推动改革创新， 进一步凝聚职工队
伍， 搭建更加广阔的舞台， 在实现中
华民族伟大复兴 “中国梦” 的伟大实
践中 ， 以实际行动争做新时代的奋
斗者。

大兴区人民医院门诊科主
任 周晓峰

北京现代自动化生产线设备
维护员 常锋

决胜全面建成小康社会， 夺取新
时代中国特色社会主义的伟大胜利，
中国工会当仁不让， 中国工人阶级当
仁不让！ 我是北京现代汽车有限公司
一名普通的自动化生产线设备维护
员。 业余时间， 我喜欢钻研学习， 看
到企业有一些废旧的机器闲置着很可
惜， 我就和工友们一起动手将废旧机
器改装成了好玩又实用的机器人， 包
括舞狮机器人、 削面机器人等， 在企
业的鼓励下， 我们还成立了机器人创
新工作室。 这个过程， 不仅锻炼了我
们对机器人的多项综合技能， 也展示
了北京现代 “大厂工匠” 创新型团队
的风采。 我相信， 我们中国工人阶级
乘中国工会十七大的东风， 将更有信
心 ， 也更有能力以苦干续写中国辉
煌， 用实干托起中国梦想， 迎来民族
复兴的壮丽曙光！

在我们农村基层组织的建设中，
工会组织的建设一直是我们的重要工
作之一， 它不仅为我们广大职工创建
了一个密切沟通、 自由交流的立体平
台， 也为丰富职工生活、 提升企业战
斗力创造了机会。 在工会十七大召开
之际， 作为一名基层职工， 我翘首盼
望， 因为这不仅仅是在我们国家发展
的关键时期， 工会所召开的一次重要
会议， 也是我们亿万职工政治生活上
的一件大事。 期待这次盛会能够顺利
召开， 也希望工会组织能够在我们村
域 建 设 和 经 济 发 展 中 发 挥 更 大 的
作用。

房山长阳镇领峰四季园社区居委
会工作人员 王阳 花乡看丹村党总支书记 赵国业

在社区， 我主要负责文体工作和宣
传工作。 社区工作覆盖面广， 专业性强。
在日常工作中， 最主要的就是联系、 沟
通和服务群众了 。 我们通过组织活动 、
入户走访等多种方式， 尽可能多的了解
居民的喜好和需求， 来制定我们服务工
作的计划。 �

社区居民人员复杂， 来自五湖四海，
每个人的性格、 经历也不一样。 在沟通
过程中会遇到很多阻碍和问题。 希望工
会能多组织一些人际沟通的培训和心理
疏导的培训。 如果可以的话， 多举办一
些解压的活动， 释放释放工作中的压力
就更好了。 最后， 祝愿工会十七大圆满
成功！ 祝愿工会发展得越来越好！

金秋十月 ， 正值共和国
69年华诞 ， 在党的领导下 ，
中华儿女用勤劳和智慧谱写
着新时代的伟大中国梦 ， 在
这个收获季节 ， 在这欢庆的
时刻， 我们迎来了中国工会
十七大的胜利召开。

新时代 、 新气象 、 新作
为。 作为一名普通的产业工
人， 作为工作在首都高速公
路收费岗位的一线职工 ， 我
们将以习近平新时代中国特
色社会主义思想和党的十九
大精神为指引 ， 立足本职 ，
岗位建功 ， 为百姓出行提供
文明、 优质的通行服务 ， 为
首都交通提供安全 、 畅通的
通行环境 ， 助推北京市交通
建设， 助力京津冀协同发展，
以优异的成绩喜迎中国工会
十七大的胜利召开 。 同时 ，
我们将用实际行动落实好中
国工会十七大精神。

首发集团田迎技师创
新工作室

2018年是贯彻党的十九大精神的开局
之年， 是改革开放40周年， 是决胜全面建
成小康社会、 实施 “十三五” 规划承上启
下的关键一年， 也是完成第一个百年目标
的冲刺期 。 此时 ， 中国工会十七大的召
开， 意义非凡。 希望十七大召开， 能够使
工会工作在党的领导下， 以习近平新时代
中国特色社会主义思想为引领， 继续深化
工会改革， 在 “去四化， 增三性” 上下力
气， 出实招， 维护职工合法权益， 持续提
升劳动者的幸福感， 开拓中国工运事业的
新局面， 让劳动者为实现中华民族伟大复
兴的中国梦创造更多的价值。

北京市轨道交通建设管理有限公
司工会副主席 吴雷

我是中建二局三公司冬季运动管理中
心综合训练馆项目的安全总监， 我的工作
就是保障项目安全有序进行， 作为一名奥
运场馆建设者， 我感到非常荣幸， 也感到
肩上沉甸甸的担子。 作为一名普通的劳动
者， 我时刻谨记习总书记 “崇尚劳动， 让
劳动者更光荣” 的教导， 不辱使命， 不负
重托， 为2022冬奥会顺利举办贡献自己的
全部力量。

作为劳动者， 我真诚祝愿中国工会十
七大圆满成功， 也祝愿会议能为工人阶级
提出更多新的指导和要求！

中建二局三公司冬季运动管理
中心综合训练馆项目安全总监
樊志孺
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